



Docteur M.-C. Wimart
vice-présidente du Comité de Lutte
contre l'Hypertension Artérielle



L'INFO RECHERCHE

Pourquoi, depuis l'année 2000, le risque d'AVC diminue chez les plus de 55 ans mais diminue moins chez les plus jeunes ?

- La prévention des AVC est possible par la correction des facteurs de risque cardiovasculaires, en particulier par le traitement de l'hypertension artérielle.
- Dans les pays riches, il a été noté une baisse du nombre des AVC au cours des quarante années qui ont précédé l'an 2000. Ce bénéfice est particulièrement observé chez les sujets les plus âgés.
- Les résultats indiquent que, depuis l'an 2000, le risque de faire un AVC diminue moins chez les plus jeunes.